



Casas ARA cumple 45 años desarrollando hogares para familias mexicanas

FERNANDA CÁZAREZ

A solo 5 años de cumplir medio siglo de existencia, Casas Ara ha obtenido reconocimiento por su sobresaliente trabajo en el desarrollo de viviendas

[Casas Ara](#) celebra su 45º aniversario de arduo trabajo en el sector vivienda. En este tiempo han dotado a las familias mexicanas de un hogar.

Al tener una visión de interés social desarrollan casas para este sector de la población, además de tipo medio y residencial.

Buscan de manera constante elevar la calidad de vida en el país de una manera social y ambiental; debido a lo anterior han obtenido el reconocimiento como Empresa Socialmente Responsable durante 12 años.

Actualmente, están desarrollando 250 viviendas en la ciudad de Zapopan, Jalisco para apoyar familias de la zona que fueron afectadas por fenómenos meteorológicos en comunidades de Nextipac y La Martinica. Esto confirma y legitima su interés social hacia las familias de México.

Además, tienen presencia en 17 estados, 22 ciudades, 35 municipios con 48 desarrollos habitacionales. Cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) desde 1996.

A lo largo de su trayectoria han vendido alrededor de 355,000 viviendas, cifra que sigue aumentando año con año.

Además de cotizar en la BMV, también se encuentran en ADRs en New York Stock Exchange. Cuenta con las mejores calificaciones crediticias del sector por parte de Standard & Poor's y Moody's Investors Service: "mxA" y "A2.mx" ("Ba2" Global), respectivamente.

Durante 13 años han mantenido las calificaciones de riesgo crediticio más altas del sector vivienda en el país.